



**Monsieur François Bernardini  
1 Esplanade Bernardin Laugier  
CS 97002, 13808 Istres**

Istres, le 30/07/2025

**OBJET** : Proposition d'expérimentation de purificateurs d'air HEPA dans les écoles d'Entressen pour le bien-être des enfants

Monsieur le Maire,

Au nom de l'association Covid Long Solidarité, nous tenons tout d'abord à vous exprimer notre sincère gratitude pour votre engagement constant et la merveilleuse surprise que vous nous avez faite ce 24 juillet lorsque nous avons découvert la Porte d'Arles une nouvelle fois illuminée pour sensibiliser au Covid long.

Nous vous remercions ainsi que toutes vos équipes pour votre si précieux soutien.

Nous tenons également à saluer votre investissement remarquable en faveur du bien-être et de la santé des enfants de notre commune pour les activités sportives, sociales et estivales que vous mettez en place chaque année. Vous avez fait d'Istres un exemple à suivre !

Dans cette optique, nous nous permettons de solliciter une nouvelle fois votre attention sur une initiative qui, nous en sommes convaincus, pourrait significativement améliorer la qualité de l'environnement scolaire de nos jeunes Entressenois.

Compte tenu des enjeux sanitaires actuels et des préoccupations liées à la qualité de l'air intérieur, notamment en milieu scolaire, nous souhaiterions explorer avec vous la possibilité d'équiper les salles de classe des écoles d'Entressen de purificateurs d'air dotés de filtres HEPA.

Ces dispositifs représentent un atout majeur pour la santé respiratoire des enfants. Ils permettent de :

- filtrer efficacement les particules fines, les allergènes (pollens, acariens), les virus (dont le SARS-CoV-2) et les bactéries, contribuant ainsi à :
- Limiter les risques d'aggravation de l'asthme et des allergies chez les enfants sensibles.

- Réduire la propagation des maladies respiratoires infectieuses, y compris la grippe, la bronchiolite, la COVID-19, et par conséquent les risques de développer un Covid Long qui se multiplient au fil des infections car ce virus n'est pas immunisant.
- Améliorer la concentration et l'apprentissage en créant un environnement plus sain et moins propice à la fatigue liée à une mauvaise qualité de l'air.

De nombreuses études ont démontré l'efficacité de ces purificateurs en milieu scolaire, non seulement sur la santé, mais également sur les capacités cognitives et la performance scolaire des élèves, en réduisant l'absentéisme lié aux maladies.

Nous serions honorés si nous pouvions envisager en partenariat avec notre association de devenir un site pilote pour cette démarche innovante et bénéfique. Une initiative qui témoignerait une fois de plus de votre avant-gardisme et de votre souci constant de protéger et d'offrir le meilleur à notre jeunesse.

Nous restons à votre entière disposition pour échanger plus en détail sur ce projet, vous présenter des données concrètes et discuter des modalités d'une éventuelle mise en œuvre.

Dans l'attente de votre retour, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de notre très haute considération.

Cordialement,

Priscilla RIBEIRO  
Présidente de l'association Covid Long Solidarité